



ガイドラインが
変更になりました

夕鶴の里のガイドラインが
六月一日(水)より変更になり
ました。

入館者数	75名↓	100名
語り部ホール	75名↓	100名
映像ホール	15名↓	20名
伝統文化研究室(和室)	25名↓	34名
郷土料理研究室(調理室)	22名↓	30名
小会議室	7名↓	10名

夕鶴の里資料館報
令4年6月10日
第138号
発行 夕鶴の里
TEL 47-5800

機織り 4名↓6名

飲食については、基本的感
染対策を施したうえで可能
となりました。実飲食は二時
間以内です。そば打ち体験も
出来るようになりました。
尚、ご利用人数等はお問
い合わせ願います。
新型コロナウイルス感染症
予防の為、ご来館の際は引き
続き、マスクの着用、消毒、検
温のご協力をお願い致しま
す。
また、来館者カードに住所、
氏名、電話番号のご記入を
して頂きますので、併せてよ
ろしくお願い致します。

北条会の皆様ご来館!

五月十二日(木)、茨城県よ
り、北条会の皆様二十名がご
来館されました。
コロナ禍の中、残念ながら一
昨年と昨年は中止となった為
今回は待ちに待った三年越し
の訪問とのことでした。
資料館見学と民話の語り
を聴いていただき、楽しい時間
を過ごされていきました。



北条会の皆様

宮内小学校二年生の皆さん
遠足でご来館!

五月二十六日(木)、宮内小
学校二年生の児童三十八名が、
遠足で夕鶴の里を訪れました。
民話の語りを児童全員で聴
いた後、二グループに分かれて

映像や資料館見学等を行いま
した。

民話の語りでは、お話の世界
に惹き込まれて熱心に耳を傾
けていました。また、資料館で
は金蔵の家の影絵を見て「すご
い!おもしろい!」と驚いた様
子でした。

最後の挨拶では、
初めて来るのでワクワクしま
した。ちよつと怖いところもあ
ったけど、とても楽しかったで
す」
との感想をいただきました。
または是非来て下さいね!



皆さん民話の世界に惹
きこまれていました。



影絵にビックリ!



友の会研修会

六月四日(土)、夕鶴の里友の会研修会が十八名参加で行われました。

コロナ感染防止の為、昨年同様午前中の半日コースで、上ノ山観音、上山城等を巡りました。

上ノ山観音では、以前国語の教師として宮内高校で教鞭をとられていた御住職より、『鶴経の湯伝説』『狸鳴き止め石伝説』等の講話をお聴きしました。

その後は上山城見学と、周辺散策を楽しみました。

帰路の途中、車窓から「入石」を眺めながら夕鶴の里に戻り、参加者の皆さんにお弁当をお渡しして解散となりました。

参加者からは、なかなか会員の皆さんと出掛ける機会がないので、楽しかった。

次は一日コースの研修会が出来たら良いですね」等のお声をいただきました。上山市内の名所を巡り、温泉にまつわる伝説等に触れることで、南陽市のお隣である上山市の魅力を再発見できた研修会でした。



武家屋敷の森本家



上ノ山観音で記念撮影！



上ノ山観音御住職の講話

「近代山形旅行案内展」

好評開催中

五月十一日(水)より、夕鶴の里資料館三階特別展コーナーにて、「近代山形旅行案内展」を開催しています。是非ご来館下さい。

花いっぱい運動

今年もいちようの家様よりお花を頂きました。職員が心を込めてプランターに花植えを行いました。色とりどりの花でお客様をお出迎えしています。



紅花栽培日記

(前号より続き)

昨年、河北町立谷地西部小学校の五、六年生の皆さんが修学旅行で来館された際に頂いた紅花の種。その後、順調に成長しています！



5月18日
本葉4枚



6月1日
本葉7枚



6月7日
本葉9枚
背丈28cm

(次号に続く)